

♥中国新聞130周年ウェルビーイング企画♥

のび～る!!
ひろしま
中国新聞130周年ウェルビーイング企画

幸福を感じられる広島に

中国新聞は5月5日、創刊130周年を迎えました。節目の年を記念して、人々が自分の人生や生活に幸福を感じ、満足している状態を示す「ウェルビーイング」に着目した企画「のび～る!!ひろしま」を展開します。企画のキックオフでは、広島をウェルビーイング

な地域にするために、医学博士で公益財団法人Well-being for Planet Earth代表理事の石川善樹さんと学術博士で観察大ソーシャルシステムデザイン学部長・教授の保井俊之さん、中国放送アナウンサーの田村友里さんが語り合いました。



学術博士、観察大ソーシャルシステムデザイン学部長・教授

保井俊之さん

自然も食も充実豊かな地域

中国新聞は5月5日、創刊130周年を迎えました。節目の年を記念して、人々が自分の人生や生活に幸福を感じ、満足している状態を示す「ウェルビーイング」に着目した企画「のび～る!!ひろしま」を展開します。企画のキックオフでは、広島をウェルビーイング



広島をウェルビーイングな街にするためにどうすればいいのか、語り合う石川さん、保井さん、田村さん(左から)

中国新聞は5月5日、創刊130周年を迎えました。節目の年を記念して、人々が自分の人生や生活に幸福を感じ、満足している状態を示す「ウェルビーイング」に着目した企画「のび～る!!ひろしま」を展開します。企画のキックオフでは、広島をウェルビーイング

ウェルビーイングとは

Well-being(ウェルビーイング)とは、「幸福」のこと、心身と社会的な健康を意味する概念。国内総生産(GDP)や健康寿命の長さ、教育や医療を受けられる環境などを基準とした「客観的ウェルビーイング」と、個人が肉体的、社会的、精神的にどう感じているかで判断する「主観的ウェルビーイング」がある。国民の主観的ウェルビーイングが低下すると、政治的・社会的な混迷があるといわれ、企業でも生産性が低下したり、離職率が上がったりして経営に悪影響が出る。国連が調査した最新の世界幸福度ランキングで日本は56位。

中国新聞は5月5日、創刊130周年を迎えました。節目の年を記念して、人々が自分の人生や生活に幸福を感じ、満足している状態を示す「ウェルビーイング」に着目した企画「のび～る!!ひろしま」を展開します。企画のキックオフでは、広島をウェルビーイング



広島県知事
湯崎英彦

より良い広島を皆さんと創る

中国新聞は5月5日、創刊130周年を迎えました。節目の年を記念して、人々が自分の人生や生活に幸福を感じ、満足している状態を示す「ウェルビーイング」に着目した企画「のび～る!!ひろしま」を展開します。企画のキックオフでは、広島をウェルビーイング

中国新聞は5月5日、創刊130周年を迎えました。節目の年を記念して、人々が自分の人生や生活に幸福を感じ、満足している状態を示す「ウェルビーイング」に着目した企画「のび～る!!ひろしま」を展開します。企画のキックオフでは、広島をウェルビーイング

中国新聞は5月5日、創刊130周年を迎えました。節目の年を記念して、人々が自分の人生や生活に幸福を感じ、満足している状態を示す「ウェルビーイング」に着目した企画「のび～る!!ひろしま」を展開します。企画のキックオフでは、広島をウェルビーイング



5.13 広島のびしろドラフト会議、開催。
あなただけが知っている「広島の魅力」を募集します。

特設サイトからご投稿いただくと抽選で豪華プレゼント当たる! 詳しくは5月13日の朝刊をご覧ください。#広島のびしろドラフト会議

いしかわ・よしき 1981年生まれ。広島市出身。東京大学医学部卒業後、ハーバード大学衛生大学院修了。2018年に「公益財団法人 Well-being for Planet Earth」を立ち上げ代表理事に。著書に「フルラップ(20年)」など。



医学博士、公益財団法人 Well-being for Planet Earth代表理事

石川善樹さん

—広島にウェルビーイングのボーナンシャルはありますか。

保井 「自利利他円満」という仮説があります。自分が幸福でなければ他人を幸せにできず、世の中は円満になりません。芸能人たちは、そういった共生を重んじる人が多い広島は、伝統的にウェルビーイングの潜在力がある地域です。また、「おいしい」も幸せの一つです。瀬戸内海や県北はおいしい食材だから豊かな自然もウェルビーイングと深い相関関係があります。広島市内から自転車で30分ほど走れば、海も山もある。幸せの要素は豊富にあります。

田村 私は川辺でバーベキューを楽しんでいます。空も空気もきれいな経験が、レジリエンスにつながっています。心が打たれ強いため、主観的ウェルビーイングは高いといわれ、そういった人たちは創造性が豊か。広島発祥のイノベーティブな企業が多いのは、根底に心の耐性があるからだと思います。

—広島のウェルビーイングを高めるためのヒントを教えてください。

石川 田村さんが自分をウェルビーイングが高いと思っている大きな要因に、「人が好き」というものもある。私たち普段、他人が何をしているかのコトに焦点を当てていて、人をよく知らないことが多いです。ウェルビーイングの本質は人に興味を持ち、人の関係性を築くことです。

田村 そうですね。モノやコトよりも人と触れ合うことが好きです。ロケなどで取材した人を、すてきだなと思います。先日も、取材で出会った三原市漁協の方が災害時でもおいしく食べられるよう、特産タコの缶詰の製造・販売に乗り出しています。熱意を持って地域を活性化しようと、自然との対話も大切ですね。

石川 人や自然と向き合う時に、首尾一貫していかなくていいと思いません。自宅での自分、職場での自分―と、それぞれの場所で違つていい。心地よい自分でいればよく、無理しないことが大切ですね。

田村 そうですね。広島で頑張っている人を積極的に発信していくた



中国放送アナウンサー

田村友里さん

保井 自分の中の多様な自分を大切にして、一つの立場に縛られないことがウェルビーイングになるポイントもありますね。家や職場以外のサードプレイスをつくることもいいですね。

石川 新聞がなかった江戸時代には、「世間師」という人がいました。村から村へ渡り歩いて、「あそこ面白い人がいるよ」と世間話をしていたそうです。世間師によって多様な生き方や暮らし方が人々の間に広まり、村の人たちも他の者を受け入れやすくなつていつのだろうと思います。



三原のロケでタコに触れる田村さん

—ありがとうございました。

田村 ありがとうございます。私は森

いなと改めて思いました。まずは、人や自然など広島の魅力を探して好きなところにあります。快適な都市と豊かな自然が近接した暮らし하겠습니다。

そして、こうした元気、美味しい暮らしやすい広島をさらに磨き、発信していくことで、県民の皆さまの誇りがさらにもつながらっていくものと考えています。

広島県としても、全ての分野において、多様な主体とともに、元気、美味しい暮らしやすい広島を磨き、発信する取り組みを推進してまいります。私たちみんなでより良い未来の広島を創っていきましょう。